
八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します
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※コミスク:コミュニティ・スクールの略。ブログ「あきた白神からのCSレター2」https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816b

第１回学校運営協議会の報告
今年度の第１回学校運営協議会を５月２１日（金）午後に開催し、令和３年度の

事業計画と、各学校における学校運営の方針や目標等を承認しました。

〈協議会の事業計画〉(※コロナ禍の状況によっては変更等あり)

①学校運営協議会を年３回開催（５月計画の承認、１０月状況報告、２月評価）

②熟議、フォーラムを年１回開催（８月、１月）

③委員研修のために各学校の授業参観を実施

④コミスク通信の発行、町広報への掲載、ＨＰやブログでの情報発信、

保護者アンケートの実施

⑤夏の小学校ラジオ体操、夏冬の小・中学校地区奉仕活動への協力

⑤各学校の「いのちの教育あったかエリア事業」（新規）への協力

〈各分科会での意見・提言(一部)〉
◎八森小分科会

・子どもたちがオンラインゲームやユーチューブを利用して

いるので、保護者も交えた講習会の開催を検討。

・スクールバス通学で子どもたちの運動不足が懸念される

ため、業間運動やマラソン大会の練習などの継続を要望。

◎峰浜小分科会

・年間を通じて、子ども園・小学校が連携した体験スクール

的な行事をやることで双方の成長につなげたい。

◎八峰中分科会

・生徒は言われたことをやるだけではなく、自らが判断して
思いやりのある、正しい行動ができるように、学校で指導
していきたい。

・学校では、委員の協力等も得ながら、地域に根差したふる
さと教育を進めていきたい。

・委員のみなさんからは、授業参観だけでなく、さまざまな

場面や行事等で生徒の姿を見てほしい。
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学校運営協議会の委員紹介
団体、学校長、ＰＴＡ会長等の役職で変更があり、４名の方が新しい委員になりました。任

期は前任者の残任期間（令和５年３月末）です。☆が新規の委員です。（敬称略）

会 長 小沢 悟（芸文協）

副会長 田村 正（社会福祉協議会） 佐藤勇一（椿台自治会・有識者）

委 員 工藤哲弥（老人クラブ連合会） 田村利満（民生児童委員協議会）

岡田正子（婦人会） 板谷大樹（観光協会） ☆西出静（八峰白神ジオパーク）

米森雄大（JA青年部） 皆川鉄治（商工会） 山本百合子（生涯学習奨励員の会）

鈴木久明（体育協会） 福士保洋（Teamガンバルべ石川）

☆工藤善美（八峰中PTA） 伊藤一八（八森小PTA）

☆佐々木隆史（峰浜小PTA） 菊地天（八峰中校長）

八代英樹（八森小校長） ☆佐藤誠也（峰浜小校長）

大坂江利子（八森子ども園）

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 秋田裕紀子（峰浜ポンポコ子ども園）


